

Educación en amor – Desarrollando mi voluntad de amar  
**Sesión 1 de retroalimentación personal (grupo de marzo)**

Serie: *Educación en amor*

Grupo: *Desarrollando mi voluntad de amar (2016)*

Tema: *Sesión 1 de retroalimentación personal (grupo de marzo)*

Presentador(es): *Jesús*

Descripción: Jesús da información personal respecto a cómo nuestra familia de origen determina nuestra relación con Dios; también con respecto a la decisión de alejarse de las personas abusivas, y sobre cómo otros intentan manipular nuestra voluntad (divinetruth.com – unplandivino.net)

## **Introducción**

El propósito de esta retroalimentación es ayudarte a crecer en el amor

## **Temas posibles a tratar**

### **Afrontar lo que me dice mi vida actual**

Cómo uso mi tiempo

Cómo utilizo mis recursos

Cómo pienso, siento y actúo

### **Afrontar lo que no quiero amar**

He estado escuchando mis excusas

No he estado dispuesto a asumir la responsabilidad de mi propio desarrollo

### **Afrontar el hecho de que no quiero cambiar**

La negación que tengo

El miedo que tengo

Las creencias falsas que tengo

Jesús da retroalimentación personal a:

### **Amber Love**

*Pregunta:* "¿Por qué tienen lugar acontecimientos negativos y mal karma, en mi familia, cuando acepto el Camino?"

Jesús habla de cómo todas las personas que vienen a escuchar los eventos de la Verdad Divina se convierten en objetivos, son amenazados, sobornados y chantajeados por espíritus oscuros para influir en la persona y que rechace el Camino de Dios. Estos espíritus saben que pueden manipular nuestra voluntad amenazándonos a nosotros y/o a nuestras familias. Estos espíritus usan nuestro propio miedo como un arma contra nosotros. Hacen esto creando eventos que nos hagan enojar, temer, avergonzarnos (o que nos hagan experimentar cualquier otra emoción personal que queramos evitar), sabiendo que es muy probable que nos dejemos manipular para cumplir con sus deseos en tales circunstancias.

**Cecilia Liu**

*Pregunta 1:* “¿Proyecto automáticamente hacia Dios cualquier emoción desamorosa que tenga sobre mis padres, a pesar de que soy de origen no religioso? Considero que Dios es una persona nueva a conocer. ¿Estoy alucinando? ¿Siente Dios automáticamente mi rabia y desconfianza? Por favor, ayúdenme a aclarar esta cuestión”.

*Pregunta 2:* "Sé que tengo miedo de mis padres, y me siento desesperada a la hora de confrontarme con mis padres debido a su trato hacia mí. ¿Para decir la verdad se requiere que me enfrente a ellos? Sé que no quieren saber la verdad en absoluto. ¿Acaso confrontarlos quebrantaría las leyes de Dios relativas a su libre albedrío?"

Jesús comenta en primer lugar que no estamos obligados a decir la verdad ni a pasar tiempo con personas cuyo único deseo es abusar más de nosotros. Más bien, debemos elegir no asociarnos más con personas que nos maltratan, y que son desamorosas para con nosotros. Esta decisión está basada en el amor a uno mismo, el amor propio. Las personas abusivas generalmente no nos permiten apartarnos de ellas sin que haya confrontación. Tememos la confrontación porque tenemos miedo de experimentar nuestras propias emociones, las que desencadenaría la confrontación.

También habla de como tratamos a Dios en base a nuestras propias emociones no sanadas con nuestros padres. Tendemos a imponer sobre Dios las creencias que tengamos sobre nuestros padres y sobre otras figuras de autoridad. Esto nos impide tener una relación de amor con Dios, aunque no tengamos ninguna idea preconcebida sobre Dios. Los bloqueos relacionados con la familia son las emociones más intensas que proyectamos hacia Dios. Necesitamos tener fe en que Dios no es igual que nuestros padres, y en que Dios es bueno.

Muy frecuentemente tendemos a ponernos en peligro aplacando a las personas que han abusado de nosotros previamente (desde la perspectiva de Dios). En vez de ello, deberíamos alejarnos completamente de una persona abusiva.

Nuestra nueva familia está formada por Dios (que es nuestra madre y nuestro padre), y por nuestros hermanos y hermanas que viven en armonía con el Amor y la Verdad de Dios.

Nuestra voluntad es manipulada porque no estamos dispuestos a experimentar nuestro miedo y nuestro terror.